

Forums pour l'entourage

Besoin d'aide

Par Profil supprimé Posté le 17/07/2019 à 08h27

Bonjour,

Je vous écrit aujourd'hui car j'aimerais sauver mon couple et mon conjoint de cet engrenage qui sont les paris sportif...

Cela fait 2 ans que nous sommes ensemble et il joue déjà avant qu'on se mette ensemble.. il y'a quelque temps je me suis rendu compte via les comptes qu'il jouer énormément, je lui en est parler et il m'as expliqué qu'il savais qu'il était accro et qu'il allais se faire aider, qu'il arrêter de jouer et que je devais lui laisser un peu de temps pour qu'il fasse les démarches nécessaires pour se faire aider. Confiant je l'ai laisser faire (il a bloquer tout les comptes tel que betclic ect..) puis il a recommencer à jouer au tabac..

Un matin il m'a laisser ses cartes bancaires en me disant qu'il n'arriver pas à se contrôler et qu'il avait besoin de moi pour l'aider. J'ai garder ses cartes pendant plus d'un mois. Tout allais très bien durant le temps où il ne jouer pas, on était heureux. Puis, j'ai voulu lui faire confiance et lui rendre ses cartes en pensant que ça irait, pendant 2/3 mois je n'ai plus vue de retrait, ni de dépense spécial pour les jeux donc je pensais qu'il était guéri.. il y a 2 semaines, il a rejouer et depuis je sais qu'il a perdu toutes ses économies dans cette merde... mais il ne m'en parle pas, je pense qu'il a peur de la réaction que je peux avoir, il deviens distant depuis quelques jours, tendu.. je veux l'aider mais seul je n'y arrive plus, j'ai pris rdv chez une psychologue pour en parler un peu mais je sais que ce n'est pas à moi d'y aller normalement.. je l'aime et j'ai envie de l'aider mais comment faire pour qu'il ouvre les yeux sur cette maladie ??

Je pense que d'en parler avec certains d'entre vous qui ont était ou qui sont dans même situation va peut être m'aider.. je n'ose pas lui en parler de peur d'une prise de tête, qu'il se braque. il me dit qu'il se contrôle et qu'il ne joue qu'une fois par mois.. mais je sais très bien qu'il a jouer toute ses économies..

Merci d'avance à ceux/celle qui le liront et qui me répondront.

7 réponses

Profil supprimé - 22/07/2019 à 01h42

Bonjour,

Moi cela fait 6 ans que je suis avec et je l'ai vu sombrer dans le jeu par la suite. Il n'arrive pas à s'en passer depuis environ 5 ans. Je me suis retrouvée en surendettement moi pas lui car il paye aucune facture tout est à mon nom et ses salaires n'ont servi qu'au jeu. Il ne conserve même pas ses différents travail depuis ses dernières années à cause du jeu.

Je suis à bout car il ne se fait pas suivre lors que ça fait des mois que je lui dit qu'il ne s'en sortira pas seul. Financièrement je recommence à couler de façon assez dangereuse sauf que j'ai un enfant et ne peux pas vraiment me le permettre d'autant que j'ai déjà mon dossier à la banque de France et rembourse ce que je n'ai pu payer auparavant à cause de ses jeux.

Il est nerveux voir dépressif. Je l'aime mais je n'en peux plus non plus. Je songe parfois à mettre un terme à cette relation car ma santé en a pris un sacré coup.

Je ne sais plus quoi faire ou dire. Stressée en permanence

Profil supprimé - 22/07/2019 à 12h07

Bonjour,

Je sais que ça n'est pas simple votre situation, mais quand il y a un enfant en jeu je pense qu'il ne faut pas prendre de risque.. je n'ai pas d'enfant encore c'est pour ça que pour l'instant j'essaie de faire en sorte de le sortir de là avant qu'il ne soit trop tard.

Si il ne veux pas s'en sortir vous ne pourrez rien faire pour l'aider il faut que la démarche viennent de lui.. Essayer de vous protéger vous et votre enfant je pense c'est le plus important.

Parler en avec quelqu'un de votre entourage ça peux vous faire du bien... après je sais que la décision est compliquer à prendre mais il faut penser à vous !

Bon courage..

LAETITIA8 - 16/08/2019 à 07h04

Bonjour je suis nouvelle sur ce site ,et je vis le même problème que vous je vis avec mon mari qui joue depuis presque 10 ans je suis d'espérer, je suis plus quoi faire j'ai 3 enfants il me promet toujours qu'il va s'arrêter il peut pas et ne veut pas se soigner. Il dépense tout ce qu'il gagne svp si quelqu'un d'entre vous a réussie a s' en sortir aider moi.

Profil supprimé - 19/08/2019 à 18h12

Bonsoir Laëtitia,

J'ai choisi de ne plus affronter ça seule. J'ai décidé d'en parler à mes proches et surtout à ces proches à lui. Je n'ai fait ça qu'aujourd'hui donc je ne peux vous en dire plus... mais en tout cas, ça fait du bien ! C'est impossible de s'en sortir seul il vous faut de l'aide ! J'ai essayé pendant 1 an de m'en sortir sans aide et finalement j'en suis arrivée à me poser des questions sur mon couple ! Et encore ça ne fait pas autant de temps que vous ! Alors sachez que vous n'êtes pas seule à affronter ça, vos proches peuvent vous aider ! Et surtout les proches de votre mari peuvent vous être d'une grande aide !

Confiez vous à des personnes de confiance. Ça aide déjà un peu !

Bon courage à vous...

LAETITIA8 - 20/08/2019 à 09h23

Bonjour

Merci sam38 mais comme vous dites j'en ai parlé à sa famille, ainsi que la mienne cela n'a pas changé grand-chose honnêtement.

La en ce moment j'essaye de tout faire pour qu'il puisse faire une thérapie mais il est pas trop partant.

Courage à nous tous.

boulette123 - 03/10/2019 à 16h16

Bonjour,

Sam, Kayak, Laetitia, vos conjoints ont-ils pris la mesure de la dépendance et ont-ils commencé à faire des efforts ?

Courage !

Profil supprimé - 04/10/2019 à 08h19

Bonjour à toute.

Mon conjoint a enfin décidé de se faire aider... Mais sans son envie personnel, rien n'aurais pu être fait. Le tout c'est qu'il en prenne conscience et qu'il est envie de s'en sortir... cela fait 1 mois qu'il n'a pas jouer et qu'il voit une psy.

J'espère que les efforts vont durer et que tout ce cauchemar sera derrière nous.

Sincèrement, j'espère que vous allez vous en sortir vous aussi... et que vos maris prendront conscience des choses. Le dialogues est parfois la meilleure chose à faire, dite leurs qu'ils ne sont pas seuls...

Prenez du temps pour vous, pour vos enfants.

Moi je l'ai laisser 1 semaine pour prendre du recul est cela lui a permis d'ouvrir les yeux et de prendre conscience du problème...

Bon courage à toute !